



# きずな

安久小学校だより 令和3年12月号

【教育目標】

「ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、  
たくましく生きる児童の育成」

～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

月日が経つのは早いですね。今日は2学期終了の日です。  
2学期は、たくさんの行事があり、一つ一つの行事を終える毎に、子供たちの成長が見られました。心も体も大きく成長した2学期です。  
明日から冬休みです。年末年始、御家族であたたかい時間をお過ごしください。  
3学期の始業式の日には元気な子供たちと会えるのを楽しみにしています  
今年も本校の教育活動に対しまして、御理解、御協力、ありがとうございました。



## 私たちにできること



学校は小さな社会。みんなのために、5、6年生は、それぞれの委員会活動を頑張っています。

その中で、運営委員会の子供たちが、12月7日から12月10日まで、朝、玄関で「赤い羽根共同募金」協力の声かけをしました。たくさんの子供たちに協力してもらいました。そして、12月13日、代表として、6年生が、「一人でも多くの人が幸せになることを祈っています。」と言葉を添えて、集まったお金を社会福祉協議会の方にお渡ししました。

みんなのあたたかい思いは、多くの人の笑顔につながることでしょ。



## 中郷地区を笑顔と元気に

12月16日、県内外で活躍されている宮田若奈さん率いる「宮崎花ふぶき一座」と中郷商工会青年部の皆様がきてくださいました。

「中郷地区を笑顔と元気に」プロジェクトの一環です。廊下を歩きながら、子供たちの知っている曲を太鼓やサクソフォンで演奏して下さったり、「頑張ってるね。」と励ましの言葉をくださったりしました。子供たちは、一緒に歌ったり、一緒に演奏したりして、笑顔いっぱいでした。

宮崎花ふぶき一座の皆様、中郷商工会青年部の皆様、ありがとうございました。



## 修学旅行



延期になっていた修学旅行。12月21、22日に無事実施できました。

宮崎市（フェニックス自然動物園、青島）、西都市（西都原考古博物館）、日南市（鵜戸神宮、飫肥）など、宮崎県の魅力をいっぱい味わった修学旅行でした。子供たちは、きまりを守って、友達と協力しながら過ごしました。小学校のよい思い出になったことでしょう。



## お願い

冬休みは、交通安全に十分気を付けてお過ごしください。自転車に乗る際は、ヘルメットを着用すると頭を守ってくれます。ご検討いただけたいと思います。  
3学期始業の日は1月7日（金）です。給食着の持参、よろしくお願ひします。

よいお年をお迎えください。

